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Stadt Halle (Saale) 15. September 2016 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Stadtrates am 31.08.2016  
Anfrage der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN zur Wasserentnahme aus dem 
Hufeisensee zur Bewässerung des Golfplatzes 
Vorlagen-Nummer: VI/2016/02206 
TOP: Ö 10.35 
 
 
 
Frage 1: 
Wie und wo wurden die 22.000 qm Wasser entnommen bzw. gemessen? 
 
Die Entnahme des Beregnungswassers erfolgt am Westufer des Hufeisensees. Das Wasser 
wird über eine Saugleitung der Pumpstation zugeleitet. Die geförderte Wassermenge wird 
elektronisch über eine Durchflussmessung in der Pumpstation ermittelt. 
 
 
Frage 2: 
Hatte man eine Wasseruhr installiert, oder wie wurde dies gemessen? 
 
Eine „klassische Wasseruhr“ ist nicht installiert. Die entnommene Wassermenge wird durch 
induktive Durchflussmessung festgestellt. In der wasserrechtlichen Erlaubnis wird eine 
„geeignete Messeinrichtung“ gefordert. 
 
 
Frage 3: 
Der Wasserstand darf nicht niedriger als 91,50 Höhenangabe sein. Wurde das 
überprüft? 
 
Die Festsetzung bezüglich der Installation einer Pegellatte wurde noch nicht umgesetzt. 
Unabhängig davon lässt sich die Einhaltung dieser Festlegung  an der Pegellatte des 
Überlaufgrabens vom Hufeisensee zur Reide überprüfen. Dort wurden entsprechende 
Kontrollen durchgeführt. 
 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter 
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